

Huesca

Carlos Muñoz



17/9/2007

Iglesias confía en la "nueva actitud" del Ejecutivo francés y de Aquitania para acelerar la reapertura del Canfranc

La próxima reunión de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos será clave para comprobar el compromiso francés con la reapertura del Canfranc. Una apuesta en la que confía el presidente del Gobierno aragonés, Marcelino Iglesias, debido a la "nueva actitud" de la región de Aquitania y del nuevo Ejecutivo galo.

Zaragoza.- El recientemente elegido Ejecutivo francés, presidido por Nicolás Sarkozy, está demostrando una "nueva actitud" con respecto a la reapertura del tramo galo de la línea ferroviaria del Canfranc, según el presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias. Una apuesta "compartida por los responsables políticos de Aquitania" que Iglesias ha mostrado su confianza en que se materialice en la próxima reunión de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos que se celebrará el día 20 de septiembre.

Una cita a la que acudirán los presidentes de las Comunidades Autónomas españolas y de las Regiones francesas de los Pirineos, en la que Iglesias espera que "se confirmen los trabajos y expectativas de las últimas reuniones" consistentes en asentar un sistema de comunicaciones especialmente por el Pirineo central.

Iglesias ha añadido que, a pesar de que no todas las autoridades tienen competencias en comunicaciones "su posición es muy importante para apoyar los proyectos", en referencia al presidente de la región de Aquitania, Alain Rousset, con el que Iglesias espera tener una reunión bilateral durante la cita del día 20.

Según informó Iglesias el pasado miércoles, Rousset le comunicó que esperaba obtener un compromiso de la red francesa de ferrocarriles para invertir en la reapertura del tramo francés del Canfranc. Un tramo que, como ha recordado Iglesias, fue cerrado unilateralmente por Francia hace 30 años y desde entonces "se ha trabajado muy poco" desde el lado galo para que volviera a abrirse.

Bienes

Iglesias también se ha referido de nuevo al conflicto de los bienes de la Franja, donde sus esperanzas también se basan en una pronta solución. "Espero que la diócesis de Lerida, que hasta ahora ha hecho caso omiso de los decretos de segregación de las parroquias aragonesas, haga caso finalmente a sus superiores" ha señalado.

El presidente aragonés también ha hablado de la admisión a trámite del Tribunal Constitucional (TC) del recurso de inconstitucionalidad al Estatuto de Aragón presentado por el gobierno de La Rioja. Iglesias se ha mostrado "sorprendido" por la actitud del Ejecutivo riojano dado que tanto el PP como el PSOE votaron a favor" del texto autonómico en el Congreso de los Diputados.



Iglesias se muestra optimista con la reapertura del Canfranc

[Cerrar] [Imprimir]